

LES AVEUX D'UN DÉMON FAITS SUR L'ORDRE DE LA VIERGE MARIE...

La révélation qui va suivre est unique en ce sens qu'elle est un volet d'une longue vision à travers laquelle la Maîtresse de toutes les âmes me montra, en mars 2007, comment Elle commanda à 32 démons de venir s'agenouiller à Ses Pieds, sélectionna l'un de ces démons et le contraignit à cet extraordinaire aveu.

Je vois Marie désigner de Son index droit l'un des 32 démons à genoux devant Elle (Ils se trouvent tous à une distance d'Elle située à peu près entre un mètre cinquante et quatre mètres). Elle touche des doigts de son pied gauche le sol, à gauche devant **Elle et lui dit** :

MARIE au démon : « Jette-toi à terre ici à Mes Pieds ».

(Je vois cette silhouette se jeter à genoux à la vitesse de l'éclair à l'emplacement désigné par les doigts de pied de Marie).

MARIE : « Toutes tes pensées Me sont connues. Je veux que tu fasses part à haute voix de ce que tu ressens intérieurement lors de tes contacts avec Moi, et des relations de tous les démons avec Moi, afin de faire de cette déclaration une glorification de Ma puissance, un aveu face à tous tes compagnons, en présence des anges, ainsi que d'une âme humaine, un témoignage de l'impuissance des forces des ténèbres dans leur ensemble face à Marie, la Maîtresse de toutes les âmes. (...) Parle ! »

La figure diabolique est aux pieds de Marie et se met à parler à voix haute, mais d'une voix saccadée, qui trahit l'inquiétude et la peur. J'écris exactement ce que j'entends, et ne rapporte dans ce récit que les choses que Marie me charge de retenir pendant que je suis occupée à en taper le texte.



AVEU D'UN DÉMON FAIT SUR L'ORDRE DE MARIE

« Celui d'en 'Haut' nous a prédit autrefois que la '**Femme**' nous vaincrait. Des siècles durant nous avons douté que ce temps viendrait un jour, parce que notre maître (Satan) nous enseignait que nous pouvions acquérir un pouvoir de plus en plus grand sur les âmes des hommes. Aujourd'hui, nous les dominons comme jamais il ne nous a été donné de le faire auparavant. Toutes leurs faiblesses nous sont connues, et nous minons et nous sapons les fondements de leur confiance et leur foi au point qu'ils se laissent convaincre que Celui d'en 'Haut' n'existe pas.

Nous avons réussi à faire croire à la plupart des âmes humaines qu'il n'y a ni Dieu ni malin, et que la terre, en conséquence, n'est dominée que par l'homme. A présent, ils croient être eux-mêmes Dieu, et ils font tout ce que nous les incitons à faire.

Et c'est ainsi que nous régnons sur toute chose. Nous ne nous sommes jamais sentis aussi puissants... Presque tous sont à nos pieds, sans voir ce qui les asservit, ou celui qui les domine... »

(Il hésite longtemps, puis poursuit sa déclaration) :

« Depuis peu, nous sommes tourmentés par les convocations émanant d'Elle... de la 'Femme'... **A l'heure où je fus appelé par Elle, je subis un tourment mille fois plus atroce que le feu de l'enfer...** »

(La voix semble de plus en plus tendue, chaque son semble se transformer peu à peu en un halètement convulsif) :

« **C'était atroce !...** Elle me commanda de me jeter à genoux à plusieurs mètres de distance d'Elle... Je ne pouvais rien entreprendre... Sur un signe de Son Doigt, je ne pus plus rien faire d'autre que de ramper à genoux jusqu'à Ses pieds, comme un insecte... »



Quelle humiliation! Cette **puissance, cette puissance terrifiante** ! Et cette impuissance en moi ! Ne pouvoir rien faire d'autre qu'obéir à un ordre aussi humiliant, de la part d'une femme qui jouit visiblement du pouvoir qu'Elle a sur moi... (...) **Jamais auparavant Elle ne s'était manifestée de telle façon : comme la Maîtresse de toutes choses.** Nous ferions tout pour pouvoir nous délivrer de telles situations, **mais Elle le veut...** Sa **terrifiante** puissance ! Même lorsque nous sommes des milliers, nous avons l'impression de n'être **rien** face à Elle et tremblons de peur au moindre de Ses gestes (...) Quelle horreur...

Nous qui jouissons tellement de la puissance que nous avons apparemment sur toutes choses, sommes contraints par cette femme de nous jeter à genoux et de rester continuellement à genoux quand nous sommes en Sa présence. (...)

Nous ne **pouvons rien faire d'autre** qu'obéir immédiatement à chacun de Ses ordres, car **Sa Volonté est loi** (...). **Jamais je ne suis parvenu à croire que le pouvoir de la Femme sur nous était aussi total, aussi absolu et aussi terrifiant, avant d'expérimenter moi-même les effets d'une telle position, à genoux devant Elle (...).** »

(Il poursuit, avec toutes les apparences d'un épouvantable combat intérieur) :

« **Si jamais les âmes se mettaient à vouloir vivre dans la vertu et à se donner totalement à Elle, nous, ceux 'd'en bas', nous serions tous le jour-même à Ses Pieds, gémissant et soupirant,** car c'est cela qu'Elle veut : Elle veut faire de nous tous Ses esclaves, mais, **heureusement pour nous, les âmes sont tellement faciles à séduire ! Que ferions-nous sans les milliards de péchés qui se commettent chaque jour sur la terre ? (...)** »

Les peines que la Femme nous inflige sont pour nous des humiliations qui pénètrent au plus profond de nous-mêmes, nous ravageant intérieurement jusqu'à l'anéantissement. Elle nous inflige ces peines parce que des siècles durant, nous nous sommes refusés à servir « Celui d'en haut », et Elle-même, et à Leur obéir (...) **je suis contraint et forcé d'avouer que le jour approche où Elle goûtera le plaisir extrême d'humilier notre maître lui-même sous Son pied.**

C'est une loi d'En Haut, que chaque être, chaque chose soit mis aux pieds de la Femme. L'enfer est perturbé, car Elle nous commande de relater nos expériences dans nos relations avec Elle devant tous les damnés. Chaque damné tremble de peur en pensant à l'heure où il serait convoqué à Ses pieds. Tout ce pour quoi nous avons travaillé des siècles durant s'écroule au fur et à mesure qu'Elle fait de grandes quantités d'entre nous Ses esclaves. »

(Il continue, en proie à un combat intérieur déchirant) :

« C'est un supplice pour nous que devoir contempler la servilité aveugle avec laquelle les anges se soumettent à la Femme. Mais à combien plus forte raison le spectacle d'ÂMES HUMAINES, à genoux à Ses pieds, nous est-elle une torture inexprimable, **car tout asservissement volontaire de la part d'une âme humaine face à la Femme augmente les effets de Son pouvoir sans limite.** Entendre une âme humaine, s'humiliant au dernier degré, La saluer du titre de 'Maîtresse', nous rend fous.

Voilà pourquoi Sa reconnaissance officielle par un grand nombre d'âmes humaines serait la fin de tout pour nous, la fin définitive et absolue.

Si un jour sonne l'heure où les âmes humaines comprendront et reconnaîtront que 'la Femme' est leur **Maîtresse**, Son pouvoir divisera l'enfer et nous serons **tous** prosternés à Ses pieds pour l'éternité...

Je reconnais donc les faits suivants : **La Femme est la Maîtresse absolue de toute créature vivante, Elle a tous les pouvoirs, y compris sur nous les démons. Quand sonnera l'heure où les âmes humaines reconnaîtront cela et vivront en conséquence, la Création toute entière tremblera sur ses fondements et sera ébranlée, et ce sera la fin de notre royaume. »**

Prière du Parcours

Se mettre à genoux
Poser son regard vers Marie Maîtresse de toutes les âmes
Prière :

« Ô Marie, Maîtresse de toutes les âmes, commandez aux démons qui m'entourent de Louer et de glorifier Votre pouvoir sur eux, et, à genoux à Vos pieds, d'avouer que Vous êtes leur Maîtresse.

Afin d'être pleinement et totalement délivrée, je me consacre totalement, inconditionnellement et pour l'éternité à Vous, et proclame, avec tous les anges et tous les saints, Votre pouvoir illimité et écrasant sur tous les démons, sur tous leurs plans et toutes leurs machinations.

Ô Marie, puissante Maîtresse de toutes les âmes, protégez-moi.

Ô Marie, puissante Maîtresse de toutes les âmes, délivrez-moi.

Ô Marie, puissante Maîtresse de toutes les âmes, régnez sur moi et sur ma vie.

Ô Marie, puissante Maîtresse de toutes les âmes, régnez sur toute force ténébreuse. »